

des Verneys, sera la tutrice de ses enfants, avec Guy, son fils, chanoine de Lyon. Son fils aîné, qui hérite de ses biens, se nomme Jean ; le fils dont sa femme est enceinte se nommera Etienne, il le substitue à Jean en cas de mort, et à celui-ci, le chanoine Guy. Il donne cent sols à Jean de Fontanelles et à Albert de Guizeu, damoiseaux. Il parle de sa maison du Pin, laquelle en certain cas passera à Jean de Sure, à la charge de faire les frais de son anniversaire (45). Les de la Chana étaient apparentés aux de Sure, famille de l'archevêque de Lyon, Guillaume de Sure, et aux de Lorgues, auxquels appartenait Marguerite, la première femme d'Etienne de la Chana et mère du chanoine Guy (46). Les armes des de la Chana, nous a dit M. Steyert, qui les a trouvées sur un sceau de 1274, étaient *échiquetées de..... à la bordure de.....*

En novembre de la même année, une autre noble famille de Chazay, qui possédait à Lissieu le fief de la Roue, représentée par Guichard de Vaux (*de Vallibus*), écuyer, prête foi et hommage à l'abbé Jean pour sa maison, située près de celle de l'archevêque et à côté de l'hôpital Saint-André. Guichard se reconnaît vassal du seigneur de Chazay pour différents domaines qu'il possède à Marcilly, à Civrieux et à Chazay (47), en compensation, il reçoit 68 livres. Le Laboureur, en nous donnant les armes de cette maison, qui sont : *de gueules à un lion rampant d'argent*, nous dit qu'elle possédait en Beaujolais la baronnie de Vaux, située entre Anse et Villefranche (48).

(45) Guigue. *Mazures*, t. I, p. 431.

(46) Guigue. *Mazures*, t. I, p. 432.

(47) *Grand Cart. d'Ainay*, t. I, chart. 127, 128. — Arch. du Rhône, *Ainay*, 2^e arm., vol. 45.

(48) Guigue. *Mazures*, t. I, p. 372.